



18. Oktober 2020

## **SP AI steht hinter Schutzmassnahmen der Behörden**

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) nimmt die aktuellen Entwicklungen um die Covid-Pandemie in Appenzell Innerrhoden besorgt zur Kenntnis. Für die SP AI hat die Gesundheit der Bevölkerung oberste Priorität. Die SP AI stellt sich hinter die Schutzmassnahmen der kantonalen und eidgenössischen Behörden. Analysen zur gesundheitspolitischen und epidemiologischen Situation müssen von Gesundheitsbehörden – und nicht von politischen Parteien – vorgenommen werden.

Die SP AI positioniert sich jedoch zu sozialen und wirtschaftlichen Massnahmen, um Arbeitsplätze und Einkommen der Bevölkerung zu sichern sowie gute Arbeitsbedingungen zu schaffen. Dazu verabschiedet sie an ihrem Parteitag im November eine Resolution «Solidarisch aus der Corona-Krise», die sie dem Innerrhoder Volkswirtschaftsdirektor vorlegen wird. Mit ihm hat sie sich bereits mehrmals ausgetauscht und an der Parteiversammlung im August zu einer konstruktiven Diskussion getroffen. Die SP AI will damit zu einer solidarischen Bewältigung dieser Krise beitragen.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Parteipräsident  
Erich Kiener, Co-Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)  
[info@sp-ai.ch](mailto:info@sp-ai.ch)